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令和７年１月大井町教育委員会定例会 会議録 

 

日  時  令和７年１月 29日（水）10時 30分～11時 30分 

場  所  大井町役場 ２階 201会議室 

出席委員  夏苅一壽教育長、中條政夫教育長職務代理者、小嶋真希委員、太田吉昭委員 

出席職員  矢吹高広教育総務課長、有馬清美生涯学習課長、山本順一指導主事、 

荻野義信社会教育主事 

【書記】草柳孝子教育総務課副課長 

欠席委員  髙橋美恵子委員 

欠席職員  なし 

傍 聴 人  なし 

会議内容 

 

１ 開 会  夏苅教育長から開会の宣言をする。 

 

２ 前会議録の承認 令和６年 12月定例会の会議録が承認され、中條教育長職務代理者と小

嶋委員が会議録に署名する。 

 

３ 教育長の報告 

(1) 教育長の報告 資料により夏苅教育長が説明する。 

（要旨） 

はじめに、会議前に行われた総合教育会議への出席に対してお礼を述べる。 

令和７年がスタートして１か月が過ぎようとしているが、本町においては学級閉鎖等の対

応をすることなく予定通りの教育活動が展開されている。 

１月 22日に開催された市町教育長会議では、最初に県教育委員会行政部長から「不祥事防

止の取組」と「教員の働き方改革」についての話があった。 

所長挨拶では、教頭候補者選考試験、管理職研究会、退職校長の再雇用等、管理職に関係

する話の他、教頭マネジメント支援員、校内教育支援センター支援員の配置についてが話さ

れた。 

議事では、教職員の不祥事防止等に向けて 12 月 23 日に臨時の校長会議を開いたこと、来

年度も４月の初日に各学校で第１回校内不祥事防止会議を実施し、教育事務所長と２市８町

教育長の連名で発出した「不祥事の根絶に向けて」をもとに、校長から指導することが確認

された。また、令和６年度末人事に関する状況報告や事務日程等の確認、離退任式や年度末

人事評価に関することが話された。 

12月 25日、１月 14日に開催された足柄上地区教育長会、足柄上郡教育長会では、県が来

年度進める「神奈川の教員の働き方改革加速化」に係る対応についての情報交換の他、各市

町における部活動の地域移行に関する進捗状況、令和７年度予算等の扱いについてが話題に

なった。この他、１月 14 日の会議では、例年１月に実施している「体罰等調査」に関して、

今年度新たに加わった内容について協議したため、少し遅れた日程で実施することとなった。 

情報交換では、各市町の園・学校のインフルエンザ等の感染状況が報告され、その後の足
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柄上郡教育長会では、県町村教育長会関係のブロック研究について話し合った。 

１月 23，24日の県町村教育長会宿泊研究会は、１日目が立志式であったために途中からの

参加となった。文部科学省初等中等教育局児童生徒課生徒指導室の調査官による「いじめ問

題の対応について」の講演が行われた。２日目は「真鶴町立遠藤貝類博物館」を見学し、学

芸員に説明していただいた。 

12 月 20 日の町教育支援委員会専門部会では、令和７年度新たに入学する児童１名と転入

による児童１名を審議した。その後の校長園長会議では、11 月 21 日に行われた足柄上郡町

村教育委員会協議会研修会講演の他、神奈川県優秀授業実践教員表彰受賞、冬季休業期間中

における児童生徒指導、教職員の不祥事防止、年末年始における教職員の綱紀保持、大井町

議会第４回定例会、次年度の園・学校運営に向けた話をした。 

 

(2) 各課・給食センターからの報告 

①教育総務課関係事業報告 

学校給食センター関係事業報告  資料により矢吹教育総務課長が説明する。 

   ②生涯学習課関係事業報告     資料により有馬生涯学習課長が説明する。 

 

（夏苅教育長） 

ただいまの説明に関して、質問・意見がありますか。 

 

（太田委員） 

青少年指導員の夜間パトロールは、何時から何時まで実施していますか。 

 

（有馬生涯学習課長） 

20時から 21時までの実施です。３グループに分かれ、２グループは徒歩、１グループ

は車でパトロールを行っています。 

 

（夏苅教育長） 

子どもたちが落ち着いているので、パトロールはだいぶスリム化されています。 

 

【他に質問・意見なし】 

 

４ 議 事 

(1)議決事項 

○議案第１号 大井町立学校教職員服務規程の一部改正について 

資料により矢吹課長が説明する。 

 

（夏苅教育長） 

ただいまの説明に関して、質問・意見がありますか。 

 

（草柳教育総務課副課長） 

令和２年度に働き方改革の関係で、教員の在校時間を把握するために勤怠システムを
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導入しました。在校時間を把握するということは、教員の出勤・退勤の時刻を把握でき、

あえて出勤簿に押印しなくても管理できるということで、近隣の市町でも廃止の方向で

進んでいます。これを踏まえ、当町でも検討させていただくことにしました。 

 

（中條教育長職務代理者） 

教員が出勤した時刻はどのようにして把握できるのですか。 

 

（草柳教育総務課副課長） 

各自の専用カードを勤怠管理用パソコンのセンサー部分に接触させることで、パソコ

ン内に出勤・退勤の時刻が記録されます。 

 

（夏苅教育長） 

各自のパソコンを立ち上げなくても入力できる良さがあります。また、押印の見直し

については、文部科学省からも通知が出ています。 

 

（中條教育長職務代理者） 

役場の職員も同様の対応ですか。 

 

（夏苅教育長） 

そのように対応しています。 

 

【他に質問・意見なし 承認される】 

 

５ その他 

〇総合体育館大規模改修工事の概要について 

資料により有馬生涯学習課長が説明する。 

 

【質問・意見なし】 

 

  〇大井町芸術鑑賞会について 

資料により有馬生涯学習課長が説明する。 

 

  〇今後の行事等予定について 

資料により矢吹教育総務課長が説明する。 

 

(夏苅教育長) 

  次々回の定例会は令和７年３月 27日(水) ９:30開会とします。 

また、次回の定例会は令和７年２月 17日(月) ９:30開会予定としています。よろしく

お願いします。 
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６ 閉 会  夏苅教育長から閉会の宣言をする。 

 


